

La muestra editorial se realizará entre el 7 y el 24 de abril

Cela, Roa Bastos y Donoso a la Feria del Libro de Buenos Aires

Dieciocho países –Chile entre ellos– asistirán a este encuentro para presentar a sus principales figuras literarias y su labor editorial. Mientras tanto, los sectores ligados con el libro expresan su interés en una iniciativa para la dictación de una ley que establezca la protección de los derechos del autor y de los editores.

OSCAR MARTELLO ART

Buenos Aires

Los escritores Camilo José Cela (España), Augusto Roa Bastos (Paraguay) y José Donoso (Chile, si salió se lo permiten) serán algunos de los principales extranjeros que participarán de la 21 edición argentina de la Feria Internacional del Libro, que se celebra entre el 7 y el 24 de abril, en Buenos Aires.

Mientras tanto, los círculos literarios argentinos esperan que, después de 20 años de idas y venidas, el Congreso apruebe antes de fin de año definitivamente una ley del libro que tendrá, por primera vez, entre otros aspectos, la protección de los derechos del autor y de los editores.

La iniciativa fue elaborada por los diputados Patricia Belliotti (presente, oficialista) y Enrique López (socialista popular), quienes pidieron respaldo a sus pares para que el proyecto "se quede en su cajón".

Según el secretario de Cultura, Mario "Pacho" O'Connell, el proyecto "tiene el mérito de haber sido concebido por los distintos sectores de la industria editorial, es decir, imprenteros, editores, escritores y todos los que componen el sector".

"Los editores no lo tenemos como un beneficiado, sino como un destinatario", afirmó por su lado la presidenta de la Cámara del Libro, Ana María Gabasa.

Países invitados

El encuentro literario de la Feria, que congrega anualmente un millón de visitantes, tendrá además muchas redacciones, conferencias, jornadas y la participación de muchos intelectuales argentinos, asimilando los organizadores.

El tema será *El libro y el dibujo de los cultivos*, y estará fundado por el artista plástico Eduardo Andújar, elegido para diseñar y realizar el mural del hall de entrada al recinto.

Allí exhibirán, con espacios más extensos que en años pasados,



Augusto Roa Bastos es uno de los invitados.



José Donoso está también asimilado en la Feria.

dieciséis y numerosos propios, Alemania, Austria, Brasil, Colombia, Cuba, Chile, China, España, Francia, Grecia, Italia, Irlanda, Irán, Japón, Malasia, Países Árabes, Portugal y Uruguay.

Dos países brasiles han asignado especialmente para presentar actividades y espectáculos típicos.

Uno de los actos más importantes será el Encuentro Internacional Diálogo de las Culturas, que se desarrollará a través de numerosas redacciones con panelistas argentinos e internacionales.

Los temas principales serán: Economismo religioso, identidad cultural argentina, América Latina, crónicas de culturas, Humanismo y ciencia y las Nuevas realidades políticas y económicas, los Naciones Unidas y la Aldea global.

Otro interesarán el español Camilo José Cela, el paraguayo Augusto Roa Bastos, el noruego David Rock y el chileno José Donoso.

Por el lado argentino lo harán Heriberto Clément, Natalia Botana, Aníbal Ford, Gregorio Kilmovsky, Raúl Faraldo, Juan José Seijo, Santiago Kornbluth y Francisco Delfín.

En el terreno de la literatura, se producirán diferentes mesas redondas con temas tales como La nueva narrativa, Nuevos cuadros



Camilo José Cela.

nos de la literatura Iberoamericana, Los grandes escritores argentinos y Mexicanos, epistolarios y diarios latinos en la Argentina.

Por otro lado, habrá jornadas sobre editoriales con mesas redondas y conferencias así como una reunión de ministros de los cuatro países del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay), con el agregado de los de Chile y de Bolivia.

Un total de 120 especialistas de nivel internacional y específicamente dedicados a la educación en Iberoamérica, exposiciones y debates ideas.

Entre los panelistas más renombrados aparecen Eduardo Arevalo (argentino radicado en España), Abraham Magazán (chileno) y María Contreras (especialista en una ciencia: la sociología cognitiva).

Los diálogos entre la educación y la democracia, Los dilemas de la escuela, Las cambios en la estructura productiva argentina y las posibles políticas como nuevo factor social, son algunos de los tópicos de tratamiento.

Por otro lado, como acontecimiento a destacar en la Feria, saldrá a la venta una nueva edición de *Miguel Fierro*, de José Hernández. Esta edición está anexada como antología y prólogo por los especialistas locales Ignacio Galván Edelvarez y Rafael Sosa.

Habrá animadas peleas concursivas literarias entre ellos el Premio Lázaro para cuentistas norteamericanos, el Certamen Unesco 50 Aniversario (para editores), el Concurso fotográfico Feria del Libro y el Premio Faixa (biografía breve, ensayo o novela).

Cela, Roa Bastos y Donoso a la Feria del Libro de Buenos Aires [artículo] Oscar Martínez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez, Oscar

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cela, Roa Bastos y Donoso a la Feria del Libro de Buenos Aires [artículo] Oscar Martínez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)